

Tagesordnung I Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 24. Januar 2008

Vorlagen-Nr. 08-F-06-0004

**Erforderliche Turnhalle für die Grundschule im Künstlerviertel
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke Liste Wiesbaden vom 16.01.2008-**

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Ausschuss für Schule und Kultur hält es für erforderlich, dass die geplante neue Grundschule im Künstlerviertel vom ersten Tag ihrer Inbetriebnahme an über eine Turnhalle verfügt.

Um den Sportunterricht für die Schülerinnen und Schüler ohne Abstriche zu gewährleisten, ist eine Sportfläche in der normgerechten Abmessung erforderlich.

Die Planungen für die Grundschule sind ggfs. unverzüglich zu ergänzen. Der Ausschuss erwartet diesbezüglich einen Bericht des Magistrats.

Beschluss Nr. 0007

Der Antrag ist durch die Aussprache erledigt.

Von der Zusage des Magistrats (Stadträtin Scholz), zur nächsten Sitzung des Ausschusses am 28.02.2008 das neue Raumkonzept vorzulegen, wird Kenntnis genommen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .01.2008

Nehrbaß
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .01.2008

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .01.2008

Dezernat VIII
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister

Protokollnotiz:

Die Fraktionen von CDU, B'90/Die Grünen und FDP sehen den Antrag als erledigt an und geben zu Protokoll:

Mit dem vorgesehenen Mehrzweckraum (ca. 200 m² groß) und den bereits vorhandenen Hallen in der Umgebung ist der Sportunterricht an der Grundschule im Künstlerviertel gewährleistet:

Die Ausstattung des Mehrzweckraums erfüllt die Anforderungen für den Sportunterricht in der Grundschule.

An zusätzlichen Schülern aus dem Künstlerviertel, für die entsprechend zusätzliche Hallenkapazität für den Schulsport vorgehalten werden muss, wird lediglich ein Klassenzug erwartet.

Darüber hinaus stehen bei Bedarf weitere Hallenkapazitäten an der Turnhalle von Kleist-/ Schillerschule zur Verfügung. Die ebenfalls nahegelegene Sporthalle Europaviertel (ehem. Camp Lindsay) wird zur Zeit stark vom Elly-Heuss-Gymnasium in Anspruch genommen. Mit Fertigstellung der neuen Drei-Felder-Halle am Platz der Deutschen Einheit werden auch diese Kapazitäten frei.